

There are no translations available.

Le samedi 21 novembre, la municipalité avait convié la population pour l'inauguration des travaux de réfection de l'église Saint Martin.

Chacun a pu apprécier la qualité des travaux.

Puis monsieur le Maire et le président de l'association « Valeur et culture de la Vallée de la Seine », ont inauguré la plaque commémorative.



Ensuite, nous avons été conviés à rejoindre la salle du conseil, pour les discours, puis pour célébrer le moment autour du verre de l'amitié.



Vous n'avez pas pu être présent.

{flv}Inauguration_travaux_eglise{/flv}

Prochainement, les images du chantier.

